



■ EDUCACIÓN

La Comunidad ratifica a los 18 nuevos vocales del Consejo Social de la Universidad

L.G.

La Universidad ha completado los nombramientos de los 18 nuevos vocales del Consejo Social, según publicó ayer el Boletín Oficial de Castilla y León —www.jcyl.es—. Participarán como vocales Pedro Rodríguez y Piedad Sánchez como vocales elegidos por las organizaciones empresariales más representativas de la Comunidad. En representación de los sindicatos, participarán como vocales Nieves García y Agustín Bóveda Bueno; a propuesta de la Agencia de Innovación y Financiación Empresarial, Ana María Merino Aguado; a iniciativa de los grupos parlamentarios de Castilla y León: Eugenia Bueno Pastor, Manuel Bruno Ne-

vado y Cipriano González Hernández, también en condición de vocales.

Mientras que Javier Mérida Arjona y Juan González Julián han sido elegidos por el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca en representación de los estudiantes y del personal de administración y servicios, y por último, Pedro Díaz Mesonero, Leopoldo Sánchez Gil, José Ramón Cid e Ignacio Esbec, participarán como vocales a petición de la Consejería de Educación. Además, Juan Antonio Martín Mesonero y Bernabé Cascón participarán como vocales lo que ha provocado malestar en Confaes, porque no tienen la formación ni el perfil necesario.